

### Borkener Stadtpark

<b>Eintritt</b>	: Kostenlos
<b>Parkplätze</b>	: Kostenlos, zu bestimmten Zeiten. Hinweisschilder beachten!
<b>Schuhwerk</b>	: Normales, festes Schuhwerk reicht
<b>Wege</b>	: Asphalt, Pflaster
<b>Rollatoreignung</b>	: Ja
<b>Rastmöglichkeiten</b>	: Viele Bänke vorhanden
<b>Notfalltafeln</b>	: Keine gesehen

Der Borkener Stadtpark. Ein Relikt aus meiner Kindheit und Jugend. Ich bin in Gemen auf die Nünning-Realschule gegangen und als Erler musste man häufiger auf Busse warten und so hat man sich im Borkener Stadtpark die Zeit vertrieben. Seitdem habe ich ihn rund 30 Jahre aus den Augen verloren.

2024 bin ich dann endlich mal wieder zurückgekommen, vornehmlich weil ich mir die neue Anlage rund um die Stadtmühle anschauen wollte, die nun an den Stadtpark angrenzt. Vom neuen Parkplatz am Kapitelhaus bin ich Richtung der Pfarrei St. Remigius gelaufen und haben den Park am Wedemhoveurturm über den Döringsbach betreten. Der Park ist heutzutage sehr schön gepflegt, mit vielen Bänken, Straßenlaternen und einigermaßen gut ausgebauten Wegen. Immer am Döringsbach entlang gelangt man schnell zum Ehrenmal der Stadt Borken und etwas weiter, wiederum über eine Brücke zu einer Naturwiese, die man umrunden kann. Weiter geht's am Döringsbach entlang, rechterhand tauchen Sportanlagen auf und der Weg endet am Aquarius-Schwimmbad. Der Weg führt nun ein bisschen zurück und biegt dann rechts ab zu den Vogelvolieren der Federfreunde Borken. Hier kann man einen Haufen einheimischer und exotischer Vögel bewundern, der Eintritt ist frei, Spenden sind aber willkommen. Vor allem die vorwitzigen Hausgänse, die einen innerhalb ihrer Anlage auf Schritt und Tritt begleiten, sind nett anzuschauen. Weiter geht's, jetzt immer an der Borkener Aa mit dem alten Baumbestand entlang bis zum Spiel- und Sportplatz. Hier überquert man die neue Mühlenstraße und findet eine schön angelegte Anlage am Kuhmturm, wo früher mal die Stadtmühle stand. Von hier aus ist es zurück zum Parkplatz ein Katzensprung. Ausnahmsweise gibt's hier mal eine zweite Seite, bitte beachten:

Ich habe 2017 im Borkener Krankenhaus gelegen und hatte einen Panoramablick auf den Borkener Stadtpark inklusive dem Ehrenmal. Jedenfalls haben sich dort jede Nacht Menschen versammelt, es wurden Feuer angezündet und einige Leute blieben stundenlang dort, während andere Menschen kommen und gingen. Ich kann nur vermuten, wofür der Stadtpark in der Nacht benutzt wird, aber ich persönlich würde niemals nach Einbruch der Dunkelheit dort spazieren gehen.

Vielleicht hat sich das heute geändert, bitte mal um Berichte, ob ich diese Warnung heute nicht mehr aussprechen muss.